

Geschätzte Mitglieder/innen, verehrte Gäste und Neuzuzüger

Was war, ist vorbei, was heute ist, ist jetzt und lebt.

Veränderungen und die technischen Fortschritte in unserem Leben müssen wir annehmen, auch wenn es hin und wieder gegen den Strich und unser Denken geht.

Die Boshaftheiten der führenden Politiker auf dieser Welt lassen uns täglich und seit Jahren erschauern.

Wenigstens hier, auf diesem Campingplatz, und unter uns Frauen und Männern, die das Camper-Leben in Freude, Geselligkeit und Anstand verbringen möchten, sollten wir in Frieden leben können.

Heute fand ein Vorstandswechsel statt. Es freut mich sehr, dass 2 Frauen und 3 Männer dabei sind, die uns tatkräftig und mit Feingefühl unterstützen. Die Frauenquote ist damit erfüllt! Auch unsere Homepage wird wieder a jour gehalten.

Wir werden den Vereinsweg weiter gehen, aber wir werden den Weg breiter machen! Breiter machen heisst für mich und den neuen Vorstand vor allem mehr Transparenz und mehr Informationen, einfacher gesagt, näher und schneller bei den Leuten sein.

Alle wollen eigentlich nur das Beste. Es ist nicht einfach, all die verschiedenen Meinungen unter einen Deckel zu bringen.

Aber Vernunft und hin und wieder Bauchgefühl und eben frauliches Feingefühl hilft für ein Vorwärtskommen oder für ein gutes Resultat. Abwarten und Verschieben der Probleme sind keine guten Attribute für einen lebendigen Verein.

Aber zusammen Reden bringt Resultate. Unser Verein heisst so: Verein-Camping-Freunde. Wir müssen aber nicht gleich alle Freunde fürs Leben werden, aber den Nachbar annehmen, schätzen und mögen, ist wohl das Wenigste was wir tun können. Wenn wir aber einen wirklichen Freund finden, auf diesem schönen Campingplatz, dann umso besser!

Die Vereinsstatuten sagen vor allem, dass wir für den Campingplatz, unser Eigentum, den Zusammenhalt und vor allem auch für die Geselligkeit einstehen.

Als Präsident des Vereins CF, werde ich meine Arbeit so machen, dass ich in erster Linie für Dich als Mitglied, Nachbar oder Gast da bin. Pro Jahr werden mindestens 2 Vorstandssitzungen und die obligatorische Generalversammlung mit dem Vorstand einberufen.

Als Bindeglied zwischen unseren jungen Platzvermietern Sandra und Michi werde ich, wann auch immer möglich und nötig, das Gespräch suchen. Das Geben und Nehmen soll beiden Seiten, den Vermietern und den Mietern zu Gute kommen.

Als Verbindungsmann zu den Behörden möchte ich einen guten Draht haben, was sicher ein starker Grundstein für ein gerechtes Miteinander ist.

Ich bin überzeugt, dass unser Verein eine legitime und wichtige Berechtigung hat um den Zusammenhalt aller zu pflegen, um ein Festchen zu feiern, wie es unser umtriebige Mitglied Paul Wolgensinger für den 16. August organisiert und geplant hat. Es sollen weit über 100 Menschen sein, die sich angemeldet haben um die Kameradschaft und die Geselligkeit zu pflegen. Noch einmal herzlichen Dank lieber Paul für deine Eigeninitiative.

Wirklich unschön sind die Zahlen der Austritte.

Bei der Gründung vor 2 Jahren konnten wir 74? Mitglieder zählen

Und jetzt nach 2 Jahren sollen es nur noch 40 (?) Mitglieder sein.

Unschwer zu rechnen ist, dass es 34 Mitglieder sind, fast die Hälfte aller damals geworbenen Vereins-Eintritte.

Gründe kann ich nur erahnen. Gerne würde ich aber die Motive der Austritte erfahren. Das Vereins e-mail: verein@camping-freunde.ch wird direkt von mir eingesehen. Ich bin überzeugt mit unserer Arbeit zu zeigen, dass ein anderer Wind weht und den auch ausgetretene Mitglieder spüren werden.

Wenn unsere guten Vorgaben den Weg zu den Ausgetretenen und den Interessierten finden, dann können wir auch wieder mit Einbuchungen rechnen.

Es ist mir ein Anliegen, dass sich die Vereinszahlen mit dem heutigen Vorstand wieder erneuern und die Zahl der Mitglieder in diesem Vereinsjahr wieder verdoppelt werden, lieber aber auch mehr! Wenn jedes Mitglied nur ein Neues werben resp. überzeugen kann, dass der Verein seine Berechtigung hat und auch nötig ist, dann wird unser Neuanfang belohnt. Belohnt sollen auch diejenigen werden, die ein Mitglied oder auch mehrere Werben können. Wir werden gemeinsam im Vorstand ein Dankeschön ausfindig machen.

A propos Vorstand, herzlichen Dank Doris, Sonja, Uwe und Paul, für eure spontane Bereitschaft mitzumachen und den leider angeschlagenen Verein wieder auf Vordermann zu bringen.

Walter Röllin hat sich spontan bereit erklärt, unsere Homepage auf Vordermann zu bringen.

Allen Mitgliedern, die dem Verein die Stange gehalten haben, danke ich herzlich. Ich bin überzeugt dass das Bäumchen des Vereins mit diesen starken Wurzeln wieder ein gesunder Baum wird.

Das heutige Protokoll der 3. Generalversammlung des Vereins Camping-Freunde und den Präsidentenbericht kannst du in Kürze auf unserer Homepage lesen, oder die Mitglieder ohne PC werden diesbezügliche Post bekommen. Dazu werden wir, der Vorstand, unmittelbar nach dieser GV einen Termin für die 1. Vorstandssitzung finden (Sa. 13. Juni 2026).

Ich freue mich mit dem neuen Vorstand und Walter Röllin den CF neu zu gestalten.

Wir werden uns sicher nicht bemühen, wir werden auch keine Versprechen abgeben. Wir werden einfach unsere Arbeit machen!

In diesem Sinne schliesse ich die 3. Generalversammlung.

Danke den Mitgliedern, danke unseren Gästen und Neuzuzügern.

Mached`s guet und händ än gsundä und schönä Summer.

Der Präsident

Hermann Roth

Goldau, 14. Juni 2025/roh